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本报讯 （记者 李晓伟 通讯员

李子龙） 近日，市城市管理局综合执法一

大队组织人员和车辆，对市区广成中路市

第一人民医院对面存在的非机动车辆侵占

公共自行车专用车位的现象进行了专项整

治。

公共自行车走进汝州百姓生活已两年

有余，是城市交通体系中的重要组成部分，

是倡导绿色、节能、减排交通方式的具体表

现，因其摆放有序，外形美观，如今已成为市

区街头一道靓丽的风景线。然而，一些商家

为了自己停车方便，干脆“鸠占鹊巢”，在自

行车站点随意停放自己的非机动车辆，甚至

搞些小破坏，导致市民无法正常取车、还车。

“真是多亏了你们城管局了，这是公共

自行车车位，如果别的车都把地方给占住

了，那叫我咋还车呢，谢谢你们了。”整治过

程中，正好遇到一位归还公共自行车的市

民，看到执法队员们正在清理占用公共自行

车车位的电动车、摩托车等，连忙称赞道：

“这种行为早该整治了。”

通过此次整改治理，此处公共自行车站

点又恢复了往日的宽敞整洁，公共自行车也

顺利回到了自己的“家”。执法人员呼吁广大

市民：我们不但要爱护公共自行车，更要杜

绝侵占公共自行车专用车位的不文明行为，

努力提升自我的素质素养，为我市创建全国

文明城市贡献力量。

又讯 （记者 李晓伟 通讯员 赵帅

广）“这车不是在车位上停得好好的，咋还

被锁？”8月 3日，在丹阳路与城垣路交叉口西

北角路旁，几位市民围着一辆在划定车位被

锁的车辆满心疑惑地议论纷纷。“对呀，这不

是停得挺标准的，怎么会被锁呢？到底是怎么

回事？”

正在这时，市城管局静态大队执法人员

巡逻至此，看到群众围观着被锁车辆，你一

言我一语地议论，便走了过去，蹲下身子仔

细察看。经仔细辨认，他们认定这是一起“假

锁车”案例，便从执法车上拿下日常锁车用

的锁具，一边用实物举证，一边向围观的市

民解释。“你们看，这轮胎锁无任何标识，咱

们城管局的锁有标识、编号、单位及联系方

式。这一看就不是我们城管局的锁。”

据执法人员介绍，为防止车辆被锁，近期

市区街头出现了一些“高人”，他们对在正规

停车位上的机动车或者非机动车使用轮胎

锁，导致不明真相的群众对城管局执法造成

误解。更甚者，他们还故意将机动车停放在边

道或者人行道上，用自己所买车轮锁将车锁

住，让工作人员从远处看，误以为已对违章停

车行为进行了处理，从而逃避真正的处罚。

魔高一尺，道高一丈，执法人员识破了他们

的不法伎俩，对用“假锁”锁车的车主进行了严

厉的批评教育。

针对此类现象，下一步，该局将加大巡

查力度，一经发现，立即严惩。同时呼吁广大

市民共同参与整治交通乱象，积极举报此类

恶性事件，共同营造“安全、有序、畅通”的道

路交通环境。

“鸠占鹊巢” 侵占公共自行车位被整治
“掩耳盗铃” 利用假锁锁自家车被识破

本报讯 今年 6月 8日，我市召

开了互联网行业第一次党员大会，并

选举产生了中共汝州市互联网行业

第一届党委委员。这是全省成立的首

个县级市互联网行业党委，显然，在

互联网党建工作方面，我市已经走在

了全省县市级前列。2017年以来，按

照“建强机构、扩大覆盖、建好队伍、

发挥作用”的工作思路，我市逐渐摸

索出了一套符合本地实际的办法和

举措。

抓组建实现“两个覆盖”。通过单

建、联建、挂靠建等多种方式，建立

“两新”党组织 42 个，成立行业性党

组织 4个，党组织覆盖率明显提升。

通过选派党建指导员 55名，建立群

团组织 239个，实现了党的工作全覆

盖。

抓培训强化素质提升。我市先后

举办了全市“两新”组织党建工作培

训班、“两新”组织党组织书记培训班

等，培训学员 7批 500余人次。并邀

请党的十九大代表、河南圆方集团党

委书记薛荣到我市为“两新”党组织

宣讲十九大精神。

抓活动强化作用发挥。在“两新”

党组织中深入推进“两学一做”学习

教育常态化制度化，组织开展了“三

亮三比三服务”主题实践活动，鼓励

积极参与“百企帮百村”精准扶贫行

动，强化党组织作用发挥。

抓规范提升党建水平。建立“两新”组织党建工作

联席会议制度，分析研判全市“两新”组织党建工作实

际；成立了工商、互联网、教育和卫生计生等 4个行业

党组织，强化行业分类指

导；建立了 15 个“两新”组

织党建工作示范点，示范引

领、以点带面，促进“两新”

组织党建工作全面提升。

（市委组织部）

8月 14日，风穴路与朝阳路交叉口，新奥燃气公司工作人员正在更换老旧天然气管道。据工作

人员介绍，此次风穴路更换天然气管道路段南起市标、北至梦想大道，共分为三段施工，当段施工不

影响其他路段市民正常使用天然气。该路段天然气更换工程从 8月 9日开始施工，预计到 8月底可

全部完工。 宋小亚 摄

让贫困学子圆梦大学

我市启动“金秋教育扶贫·奖教助学”项目
本报讯 （记者 宋乐义 通讯员

赵向丽） 8月 13日，记者从市教育发展基

金会获悉，近期，我市教育发展基金会已启

动“金秋教育扶贫·奖教助学”项目，把我市

贫困村建档立卡贫困家庭的子女列为救助

对象，帮助其圆梦大学。

据了解，“金秋教育扶贫·奖教助学”项

目是根据省民政厅《关于引导和动员全省

性社会组织参与脱贫攻坚的通知》和市教

体局教育扶贫精神设立的，此项活动坚持

公开、公平、公正、不重复救助的原则，拟对

2018年被二本以上高校录取的、具有我市

户籍的建档立卡贫困家庭子女进行救助。

符合救助条件的学生填写《2018年“金秋教

育扶贫·奖教助学”申报表》，并由学生毕业

学校、户口所在村驻村工作队在表格相应

位置签署意见、加盖公章，同时递交录取通

知书复印件、高考成绩单复印件、户口本复

印件、身份证复印件及建档立卡贫困户证

明等材料。

据市教育发展基金会工作人员介绍，

助学金的申请，由各高中对学生提交的资

助申请进行初审，按其家庭困难程度拟定

资助名单，并对申请者进行调查核实、评

审，确定受助人名单。救助名单确定后须在

学生毕业学校公示 5个工作日，无异议后

将公示证明、受助学生申请材料、申报表、

花名册等一并报至市教育发展基金会。市

教育发展基金会将通过电话联系、入户调

查等方式对所报送资助名单进行抽检复

查。在申请材料中弄虚作假骗取救助金者，

一经发现，立即取消其受助资格，同时建议

市教体局对相关责任人予以行政处理。

此次救助活动自 8月 15日起，至 9月

15 日结束，救助标准为一次性救助 1000

元。

我
市
强
化
行
业
指
导
促
﹃
两
新
﹄
领
域
党
建
新
发
展

党 旗 飘 扬

本报讯 （记者 刚鑫雨 通讯员 王德伟） 8月 13

日，市委副书记、市产业集聚区党委书记、管委会主任李运平

主持召开产业集聚区管委会班子（扩大）会议，传达学习了 8

月份市四大班子（扩大）会议及有关文件精神，听取管委会各

部室 7月份工作完成情况汇报，安排部署近期主要工作，对产

业集聚区各个园区及道路建设、投融资、招商引资等工作进行

重点安排，进一步明确推进措施和时间节点要求。市领导姚军

柱、杜占广、陈振军出席会议。

微友在【市委书记市区“挑刺”！|每周五，成为

汝州“大日子”……】后留言

@燕子：及时把专业户街加大力度整顿整顿才

是正事。既然建了新的市场都应该把专业户街卖菜

卖鸡鸭鱼肉的全部搬迁进新市场统一管理，就不会

造成每天都堵车现象，更不会大热天宰鸡宰鱼的臭

水满路流，更不会造成锦南世家小区不成小区像个

菜市场。人多车多整天早上都堵得出不去门。热天臭

气熏天。毕竟专业户街离火车站近也算汝州的脸面

了，脸都洗不干净何来好的面目展现给大家。毕竟汝

州在创建全国文明城市。既然要创建文明城市就希

望市领导加大力度把专业户街狠抓狠整顿，给周边

居民一个健康清静的生活环境。

@刺玫：不要作应付形式：要坚持不懈地努力，

保持长久的良好风尚，从自我作起。不要乱停乱放，

机动车走人行道还逆行的要重罚。逆行不但影响正

常的行人，行车司机还横行，要重罚。

@贾会军：广育路上，随意停放的车辆特别多，

经常堵车，造成堵车的司机们可就不管不顾了，只要

我有地方停，哪管别人堵不堵。

微友在【曝光，脏乱差！汝州人常去的这 4个市

场，影响着千家万户！】后留言

@月来花弄影：为什么没有专业户街市场？卖鸡
卖鱼的占道不说，脏水满地、臭气熏天，不知道去调

查的工作人员有没有看到，没看到的话，7点左右商

贩开始营业，去看看吧。

@+QiangZi：能不能学一学上海是如何管理的？

上海城管局聘请大量的综合管理辅助人员天天在街

上处理问题，每几百米都有人在溜达着管理。

@吉吉～～一禅和尚：转发是其次。最主要还是

得专人专管才行啊。刚开始整顿很好。接下来没人管

了，又回到以前了。这件事不能光说说就行了。我相

信有关部门会加强管理。让汝州越来越美丽！

@Just to do：想起去年申办卫生城市时，这

几个市场已经治理得相当不错，如果坚持下来，就不

至于这样，创业难守业更难！

8月 10 日中午，笔者从丹阳路经过，看到电力维修

人员烈日下在电线杆上维修线路。 牛莉萍

市产业集聚区管委会
部署近期重点工作

微友 评

8月 13日傍晚，笔者在洗耳河路散步时，看到一群小

朋友在围观，走近一看，原来中间放的盆里有好多彩色的小乌

龟，印着彩虹、向日葵、西瓜、花朵等……据老板介绍，彩色乌

龟采用 3d打印技术，从阿里巴巴、淘宝等平台批发回来，进货

价约 4元，售卖 15元两个。 阮阮

用爱心助力脱贫攻坚，用行动托起祖国未来

伊利集团向我市捐赠 40000盒学生饮用奶
本报讯 （记者 陈晶） 8 月 13 日，

由国家农业农村部、中国奶业协会发起，

内蒙古伊利实业集团股份有限公司承办

的“伊利营养 2020精准扶贫项目”中国小

康牛奶助学公益行动（汝州）捐赠仪式在

我市实验中学举行。

仪式上，伊利集团河南营销总部向我

市贫困学生捐赠 40000 盒价值 10 万元的

学生饮用奶。汝州坤强伊利学生奶配送中

心毛豫华在仪式现场介绍，“国家学生饮用

奶计划”是为改善学生营养和提高身体素

质而采取的一项通用的有效措施，旨在培

养中小学生饮用牛奶的习惯，改善少年儿

童的营养健康状况，提高身体健康素质，最

终达到“一杯牛奶，强壮一个民族”的目的。

集团捐赠学生奶，就是想用爱心助力脱贫

攻坚，用行动托起祖国未来。

“孩子在实验幼儿园上学，每学期都

要订购，在外面超市也买不来这学生

奶，都是专供给学校的，孩子不仅爱喝，

质量我还放心。”一名学生家长高兴地

对记者说。我市学生饮用奶工作已经推

广了七年。汝州坤强伊利学生奶配送中

心在学生奶配送、储存、领取分发、饮

用、回收等实行全流程规范操作、精细

化管理，学生课间饮奶安全有序，得到

了学生家长的认同和支持，取得了良好

的社会效益。

市教体局、食药监局等部门还联合

下发文件，要求将这项工作做成安全工

程、民心工程、民生工程。同时还要求接

受资助的学校要严格实行食品的进销存

登记管理制度。食药部门要严格按照国

家关于学生奶的规定加大巡查力度，对

进入校区的乳制品加强监管，杜绝不合

格产品和其他乳制品利用学生奶的名

义，在市场上销售，杜绝安全隐患，确保

食品安全。

市领导郭杰、焦慧娟、余占营出席仪

式。


